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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 川野  孝子  1．行政と区、自治会等の関わりについて  
・区、自治会等への依存が多すぎるという意見をどう思うか  
・区が多目的にお金を使える制度を考えているか  
・ 1 戸 1 万円の中山間地域の交付金の継続は今後もあるか  
・一級河川内の草刈りについて  
・交付金支給による影響は何かあるか  
・職員と地域との関わりの指導を何か考えているか  

2 酒井 浩文  1．リニア中央新幹線着手に向けた村の取り組みについて  
・現在までの進捗状況は  
・着工後のスケジュールは  
・住民への説明と情報公開は  
・開通へ向けた地域づくりビジョンは  

3 大原千賀子  
 

1．特殊詐欺被害対策について  
2．日赤奉仕団について    

4 吉川  明博  1．ふるさと納税制度について  
2．人口増加の補助事業について  

5 片桐  秀人 1．仮称福島公園建設の進捗状況を伺う  
2．集団的自衛権行使容認閣議決定に対する村長の見解を問う  

6 片桐眞理子 

 
1．若者の社会参加について  
2． AED、心肺蘇生法の講習について  
3．防災マップの活用について  

7 唐澤  啓六 

 
1．広報事業（有線放送）のあり方について  
・放送番組の自主性確保について  
2．下水道使用料徴収条例の改定について  
・世帯割料金徴収は再検討すべき  
3．リニア工事によるトンネル残土処分地について  
・県 WG へ提案した処分地は取下げすべき  

8  井原 康明 1．村内の通学路について  
・現在、村内における通学路として認定されている道路は  
・認定の条件などは、どんな内容か  
・通学路に係る道路整備などは、優先施策に入るか  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

8 (井原 康明) 

 
2．村道「ビヤ沢線」について  
・ビヤ沢線は、どの様な位置づけか  
・今後、道路改良の予定はあるか  
3．村内河川の監視カメラについて  
・現在のカメラ監視は、何を目的に監視しているか  
・現在の設置場所は適正な場所と思うか  
・漆沢川へ新規設置の考えはあるか  
・広島の土砂災害から何を学び、当村に活かすか  

9 
 
 
 

前沢  光昭 

 

 

 

 

1．住宅リフォームについて  
・景気状況、村内業者の状況をどう見るか  
・年度途中でも予算を復活する気はあるか  
・店舗リフォームの実現を  
2． 25 年度決算について  
・今後の活用については考えているか  
 ・住民要求の実現に回せないか  

10 松下 亨  1．職員の定員管理について  
・職員数（嘱託を含め）の５、 10 年前と比べた数値は  
・５年前と比べ、職員数が増えた部署とその理由  
・５年、 10 年前と比べた人件費の推移  
・今後も職員定員管理はどのように考えているか  
2．住民自治の推進について   
・「住民自治」の意義と必要性の認識は  
・「住民自治」について、当村の現状をどのように考えているか

・今後における「住民自治」推進の具体策は  
・自治基本条例制定の考え方は、以前と変わりないか  

11 松村 正三  1．再編後の健康福祉課と教育委員会の現状と今後について  
・村民の健康維持と増進について  
・保育園の職員体制について  
・子育て支援と人口増について  

 


